

POLRES

Jum'at Curhat Polres Solok Kota Kunjungi Muslimah Group, Masyarakat Puji Kapolres: Pertama Terjadi

JIS Sumbar - KOTASOLOK.POLRES.ID

Jan 6, 2023 - 09:59



SOLOK KOTA - Kepolisian Resor (Polres) Solok Kota kembali terjun mengunjungi masyarakat, dalam rangka pelaksanaan kegiatan Jum'at Curhat, 6 Januari 2023.

Kegiatan yang dimaksudkan untuk menampung segala keluhan, saran, aduan serta kritikan dari masyarakat itu dipimpin langsung oleh Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan, S.Si, M.Si, M.Si.

Turut hadir Waka Polres Solok Kopol Joni Darmawan,SH, Kabag SDM AKP Poniman, Kasat Intelkam AKP Dwi Triharyanto, SE, M.Si, Kasat Binmas AKP Jufrinaldi, SH, Kasi Humas AKP Edi Yuhendra,SH, Kasi Propam IPTU Amrizal, Bhabinkamtibmas, Babinsa serta jajaran personil Polres setempat.



Pada pelaksanaan kegiatan yang menjadi agenda rutin mingguan, pada Jum'at ini, Kapolres mengawali kunjungan ke Lembaga Kursus dan Industri Tata Busana, Bordir komputer, Sulam dan Rajut Muslimah Group Air Mati Kota Solok, di Kelurahan Pasar Pandan Airmati (PPA), Kecamatan Tanjung Harapan, Kota Solok Sumatera Barat.

Kedatangan orang nomor satu di Solok Kota bersama rombongannya itu, disambut langsung oleh Pimpinan Muslimah Group Solok H.Almito,S.Pt.



Atas kunjungan Kapolres dan jajaran, Pimpinan Muslimah Group H.Almito menyampaikan ungkapan terima kasih serta apresiasi yang setinggi-tingginya.

"Kedatangan Kapolres dan rombongan ini adalah untuk bersilaturahmi dalam ajang Jum'at Curhat, yang terlaksana sebagai tindak lanjut pertemuan Pimpinan Muslimah Group Solok H.Almito,S.Pt dengan Bapak Kapolres Solok Kota di Balai Kota Solok, pada Selasa 3 Januari 2023 lalu," papar Almito.

Almito juga mengaku bangga, karena untuk pertama kalinya pimpinan tertinggi Kepolisian di daerah setempat mengunjungi dan memberi motivasi ke lokasi usaha yang dirintisnya sejak puluhan tahun lalu.

Ungkapan senada disampaikan masyarakat lainnya, apresiasi atas kunjungan Kapolres ke masyarakat.

"Saya pribadi sangat bangga, untuk pertama kalinya bisa bertemu dan berbicara langsung dengan Bapak Kapolres. Semoga hubungan seperti ini bisa berlanjut dan dipertahankan," sebut Ria, salah seorang mitra Muslimah Group. (Amel)